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öffentlich 
Top 4.2 Ruderclub Vineta bei der Ansiedlung in Krampnitz unterstützen 

21/SVV/0522 
geändert beschlossen 

 
Frau Lange bringt den folgenden Änderungsantrag des Ausschusses für Stadtentwicklung, 
Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes ein. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
„Der Oberbürgermeister wird beauftragt den Ruderclub Vineta Potsdam e. V. bei der Ansiedlung 
im Entwicklungsgebiet Krampnitz im Bereich des Bebauungsplans Nr. 141-5B „Entwicklungsbe-
reich Krampnitz – Uferpark“ zu unterstützen. Dabei ist das Ziel der Abschluss langfristiger Nut-
zungsverträge mit passenden Rahmenbedingungen für den gemeinnützigen Breitensport zwi-
schen dem Ruderclub Vineta und einem daran interessierten Eigentümer. 
  
Nach rechtskräftigem Vertragsabschluss soll eine entsprechende Bebauungsplanung erfolgen. 
  
Dem Ausschuss für Bildung und Sport und dem SBWL ist im Rahmen der Statusberichte zur 
Stadtteilentwicklung Krampnitz in regelmäßigen Abständen beginnend im September 
2021, zu berichten. 
 
Herr Kümmel von der Geschäftsstelle Bauen führt aus, dass es am Ufer nur begrenzte Hand-
lungsmöglichkeiten geben würde. Es sei geplant, dass das Thema im Statusbericht zur Stadtteil-
entwicklung von Krampnitz, der in die Stadtverordnetenversammlung kommt, gebündelt wird.   
 
Herr Wollenberg stellt den folgenden Änderungsantrag zur Abstimmung. 
 
Der Ausschuss für Bildung und Sport empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, wie 
folgt geändert zu beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt den Ruderclub Vineta Potsdam e. V. bei der Ansiedlung 
im Entwicklungsgebiet Krampnitz im Bereich des Bebauungsplans Nr. 141-5B „Entwicklungsbe-
reich Krampnitz – Uferpark“ zu unterstützen. Dabei ist das Ziel der Abschluss langfristiger Nut-
zungsverträge mit passenden Rahmenbedingungen für den gemeinnützigen Breitensport zwi-
schen dem Ruderclub Vineta und einem daran interessierten Eigentümer. 
 
Nach rechtskräftigem Vertragsabschluss soll eine entsprechende Bebauungsplanung erfolgen. 
 
Dem Ausschuss für Bildung und Sport und dem SBWL ist im Rahmen der Statusberichte zur 
Stadtteilentwicklung Krampnitz in regelmäßigen Abständen beginnend im September 2021, zu 
berichten. 
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Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 5 
Ablehnung: 0 
Stimmenthaltung: 2 
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